
Ata Sessão 24 dejulho de 2024

Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Seúores Vereadores Neto Viana- PT,

Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Clemar
Biaggi (Careca), PTB, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência
do Presidente e Vereador Juliano Confisco- PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Orgânica e Regimento Intemo, declarou a presente Sessão Ordinária. O Seúor Presidente solicitou
que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI 0712023 -
Institui a Ficha Limpa Municipal na nomeação de servidores a cargos comissionados ou designação de

funções gratificadas no âmbito da administração direta e indireta dos Poderes Executivo e Legislativo de

Lavras do Sul. PP - VEREADOR JLILIANO MACHADO; PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO
00212023 - Susta os efeitos decorrentes do Decreto no 8.248, de 03 de abril de 2023, oriundo do Poder
Executivo Municipal de Lavras do Sul. PP - RENAN DELABARY; INDICAÇ I$ qltZaZ3 - Que seja

criado pelo Executivo Municipal o Conselho Municipal de Segurança Alimentar - COMSEA. PT
VEREADOR NETO VIANA; INDICAÇÃO 4812023 - Que seja estudada a possibilidade da construção
de cobertura ligando o portão principal à poúa de acesso a EMEI Dante Ramiro Teixeira La-Rocca. MDB
- VEREADOR EVA MESA; INDICAÇÃO 49/2A23 - Que seja enviado projeto de lei à Câmara
Municipal concedendo reajuste no piso salarial dos profissionais do magistério público da educação

básica do Município de Lavras do Sul. PP - VEREADOR JULIANO CONFISCO; PEDIDO DE
INFORMAÇAO 14012023- Que seja informada qual alternativa foi tomada por esta Secretaria para
adquirir as peças necessárias para finalizar os reparos nas portas do veícuio FIAT DOBLO - PLACA
ITT72L7, localizado no pátio da Secretaria de Obras e Transportes. PDT - VEREADOR ADILSON
SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇAO l{llz}n- Que seja informado quais locais foram destinados os

3 Bebedouros/Purificadores adquiridos através da Licitação no 28/2017 e Empenho n" 10304. PDT -
VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 14212023 - Que seja informado em que
situação se encontra o novo processo licitatorio para contratação de empresa para geoÍreferenciando da

localidade do Passo das Tropas para posteriormente ser feita ampliação de rede de luz nesta área. PDT
VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE PROVIDENCIA 12912023 - Que seja providenciada
manutenção do trecho sem pavimentação da Rua Odorico Antônio Soares. Segue foto anexa. PT -
VEREADOR NETO VIANA; PEDíDO DE PROVIDÊNCIA l3,A.2023 - Que seja providenciada
manutenção da iluminação pública nos seguintes pontos:Avenida Coronel Galvão, próximo à Capela
José;Bairro Cerrito;Monumento Santo Antônio (Avenida Coronel Hipólito de Souza);Rua oronel
da Esquina da Floricultura Parisiense à esquina da Casa de Cultura José Néri da Silveira. PT -
VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA t3ll2}23 - Que sejam providenciados os
reparos necessários na Iluminação e no trecho sem pavimentação da Rua Nilson Corrôa Nunes. PT -
VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDENCIA 13212023 - Que seja realizada a

manutenção da Via e da iluminação da Rua Universina Dutra (Bairro Olaria). Segue foto anexa. PT -
VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 13312023 - Que seja feita revisão e

posterior manutenção na estrutura de todas as faixas de pedestres do perímetro urbano. PT - VEREADOR
NETO VIANA. GRANDE EXPEDIENTE: Vereador Neto Vianâ - PT - desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Juliano Confisço - PP, aos colegas vereadores, assessoria da casa e aos
demais presentes. Agradeceu a visita da DeputadaLaura Sito no último dia 18 visitando nosso municipio.
Falou sobre a Segurança Alimentar. Agradeceu a Luana e a Bancada dos Trabalhadores da Câmara de
Vereadores de Candiota pelo belissimo seminário. Vereador Nenê Brito - PDT- agradeceu a fala;
Vereador Adilson Seixas- PDT- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário. Logo fez a
leitura da palavra de Deus. Agradeceu ao Seçretario de Obras e aos colegas pela demanda realizada a
pedido deste vereador desde 2018. Falou sobre a Empresa Equatorial. Se direcionou ao Vereador Neto
Viana falando sobre a audiôncia a ser rcalizada no dia l l de agosto na cidade de Porto Alegre sobre a
Segurança Alimentar, onde a Secretária de Assistência Social foi convidada. Explanou sobre suas
matérias apresentadas em Sessão Ordinaria. Vereador Guto Bittencourt - PP- desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da
casa. Disse ao vereador Neto Viana que esta junto sobre a questão alimentar e que há muita gente
passando fome. Falou sobre a Empresa Equatorial.Vereador Renan Delabary- PP desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência
da casa. Falou sobre o tema debatido nessa casa, sobre o Projeto de Decreto Legislativo, onde foi



encaminhado para a CCJ encaminhado pelo seúor Prefeito. Vereador Dimmy Alves - PP - desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Falou sobre a CEEE Equatorial, onde é um tema recorrente nessa casa. Também falou
do Decreto encamiúado pelo Prefeito Municipal. Vereador Clemar Biaggi * (careca) PTB -
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Falou sobre o aumento do Vale alimentação.ORDEM DO DIA:
INDICAÇ,4O 47/2023; INDICAÇÃO 4s/2023; INDICAÇÃ} 49/2023 - todar us irdi*çõ"r foram
votadas e aprovadas com por unanimidade. CONSIDERAÇQES fmalS: Vereador Neto Viana - PT
agradeceu pela aprovação da Indicação apresentada em sessão. Deixou o número da ouvidoriaparuquem
quizer entar em contato. E desejou uma ótima semana a todos; Vereador Nenê Brito - agradeceu a fala;
Yereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto Bittencourt - PP
cleixou um agradecimento ao Vereador Seixas pela água no cerrito, pelo empenho que foi feito. Logo
desejou uma ótima semana a todos; Vereador Renan Delabary- PP Falou sobre o Decreto que foi
encamiúado a esta casa legislatíva; Vereador Dimmy Alves - PP Falou sobre o concurso público
realizado no municipio. Vereador Clemar Biaggi - PTB fez um desabafo sobre temas debatidos em
sessão. O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP disse que não esta aqui para estar do lado A ou
do lado B. Logo fez aleitura do art.2}7 do Regimento Interno. Falou que a sessão do dia 31 de julho seni
no dia 02 de agosto as 13h30min,e também deixou o convite amaúã dia 25 as 19h na Câmara de
Vereadores uma homenagem a Mulher Caribenha. E deixou um agradecimento ao Turisrro e Executivo
pelo apoio Pedalavras Ciclismo. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs:
As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O
seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a
presente Sessão
julho de2023.

Ordinária. Sala Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 24 de

Vereador Bittencourt
lo Presidente
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